
①令和５年12月定例会について
②令和４年度決算について
③令和５年度補正予算について
④令和５年度の政策提言について
⑤常任委員会で行った行政視察の報告について

議会報告（1回目と2回目で共通）１部

政策提言に係るパネルディスカッション2部

１回目テーマ　　「市民意識・行動の変容による平均寿命延伸・人口減少対策」

2回目テーマ　　「若年層をターゲットとした観光促進政策」

　・佐野厚生総合病院　地域連携室　室長　　　上原　　淳先生
　・呑龍愛育会　理事長、呑龍幼稚園　園長　　小林　研介先生

パネリスト

　・厚生常任委員会委員長　　　　　　　　　　横井　帝之
コーディネーター

パネリスト

コーディネーター

・パネラーの皆さん佐野の未来があぶないと訴えていました。未来
がみえる政策を期待したい。子育て支援、健康問題… 
・知らなかった事、佐野市の実情が知れて良かった。 
・生活習慣病や少子化など関心のある内容でした。自治体の具体的
な取組みの重要性をとても感じました。佐野は子育てしやすい、
住み続けたいという政策を率先して進めてください。

感
想

　・ムスリムインバウンド地域おこし協力隊　　　　砂子間　仁実氏
　・デジタルマーケター、ＣＭＯ株式会社　代表取締役　　遠藤　結万氏

　・経済文教常任委員会委員長　　　　　　　　　　早川　貴光

・移住にもつながるテーマですので、興味を持って聴くことができ
ました。

・若い方達の情報収集はいつもスゴイと思っています。これから、
市外、県外、外国の方も沢山いらっしゃると思いますが、誠実に
対応したいと思っています。

感
想

★アンケート結果★

第5回 議会報告会を開催しました。佐野市議会
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議会報告会の評価 政策提言に係る
パネルディスカッションについて

パネルディスカッションで
取上げて欲しい内容
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　『佐野市議会（議会報告会ch）』で、
    議会報告会の動画を公開しています。

●佐野市議会のYouTubeチャンネル

議会報告会をより知りたい方へ...
ぜひ

チェックしてください！！

市議会ホームページ
でご覧いただけます。

●議会報告会の詳細は、

和６年２月８日（木）に、佐野市議会の第5回となる議会報告会を開催しました。
今回は１部　「議会報告（共通）」、２部　「政策提言に係るパネルディスカッション」として、テーマ

毎に２回に分けて実施し、多くの方にご参加をいただきました。誠にありがとうございました。
内容及び皆さまからのアンケート結果とご意見の一部をご紹介させていただきます。

令

議会からこんにちは　2024.8.111

①令和５年12月定例会について
②令和４年度決算について
③令和５年度補正予算について
④令和５年度の政策提言について
⑤常任委員会で行った行政視察の報告について

議会報告（1回目と2回目で共通）１部

政策提言に係るパネルディスカッション2部

１回目テーマ　　「市民意識・行動の変容による平均寿命延伸・人口減少対策」

2回目テーマ　　「若年層をターゲットとした観光促進政策」

　・佐野厚生総合病院　地域連携室　室長　　　上原　　淳先生
　・呑龍愛育会　理事長、呑龍幼稚園　園長　　小林　研介先生

パネリスト

　・厚生常任委員会委員長　　　　　　　　　　横井　帝之
コーディネーター

パネリスト

コーディネーター

・パネラーの皆さん佐野の未来があぶないと訴えていました。未来
がみえる政策を期待したい。子育て支援、健康問題… 
・知らなかった事、佐野市の実情が知れて良かった。 
・生活習慣病や少子化など関心のある内容でした。自治体の具体的
な取組みの重要性をとても感じました。佐野は子育てしやすい、
住み続けたいという政策を率先して進めてください。

感
想

　・ムスリムインバウンド地域おこし協力隊　　　　砂子間　仁実氏
　・デジタルマーケター、ＣＭＯ株式会社　代表取締役　　遠藤　結万氏

　・経済文教常任委員会委員長　　　　　　　　　　早川　貴光

・移住にもつながるテーマですので、興味を持って聴くことができ
ました。

・若い方達の情報収集はいつもスゴイと思っています。これから、
市外、県外、外国の方も沢山いらっしゃると思いますが、誠実に
対応したいと思っています。

感
想

★アンケート結果★

第5回 議会報告会を開催しました。佐野市議会

0

5

10

15

1 2 3 4 5 6 7 8 9

1回目 2回目人数

高い低い
0

5

10

15

20

良い 普通 悪い

1回目 2回目人数

見直した方が良いところ

議会報告会の評価 政策提言に係る
パネルディスカッションについて

パネルディスカッションで
取上げて欲しい内容

0

1

2

3

4

5

6

時
間
配
分

声
の
大
き
さ

テ
ー
マ
選
定

会
場
選
定

感
染
症
対
策

実
施
時
期

休
憩
時
間

参
加
人
数

人数 1回目 2回目 人数

0
2
4
6
8
10
12
14

子
ど
も
の
こ
と

高
齢
者
の
こ
と

経
済

福
祉

そ
の
他

1回目 2回目

　『佐野市議会（議会報告会ch）』で、
    議会報告会の動画を公開しています。

●佐野市議会のYouTubeチャンネル

議会報告会をより知りたい方へ...
ぜひ

チェックしてください！！

市議会ホームページ
でご覧いただけます。

●議会報告会の詳細は、

和６年２月８日（木）に、佐野市議会の第5回となる議会報告会を開催しました。
今回は１部　「議会報告（共通）」、２部　「政策提言に係るパネルディスカッション」として、テーマ

毎に２回に分けて実施し、多くの方にご参加をいただきました。誠にありがとうございました。
内容及び皆さまからのアンケート結果とご意見の一部をご紹介させていただきます。

令

議会からこんにちは　2024.8.1 10


